

Geburtstagsparty vor der Stangenpyramide



Seit 30 Jahren gibt es den Regionalpark Rhein-Main – das wurde am Samstagabend an der Stangenpyramide nahe Dreieichenhain gefeiert. Das Kunstwerk, das sich zu einem Wahrzeichen der Stadt entwickelt hat, wurde vor 25 Jahren eröffnet. Der Aussichtspunkt ermöglicht einen herrlichen Ausblick auf die Frankfurter Skyline. Rechtzeitig vor der Feier mit der Hengstbach Jazz Crew, Getränken aller Art und Snacks hatten die Freunde Sprendlingens – im Einvernehmen mit der Regionalpark GmbH – defekte Abdeckplatten der insgesamt 456 Rundhölzer ersetzt.

FM/FOTO: MARC STROHFELDT